

瀬戸内町立秋徳小・中学校

秋徳校だより



平成21年
5月号

—さらに学力を伸ばそう—

学校長

学校教育が果たさなければならない第一の使命は、子どもたちに基礎学力の定着を図ることです。子どもたちが、これからの厳しい社会を生き抜いていくためにも、また、自分の夢の実現や幸せな人生を送るためにも、一人一人が相応の学力を付けることが大切だと考えます。今年度は、教師・子ども・保護者の実践すること等をはっきりさせ、お互いに理解、協力して取り組んでいきたいと考えます。

秋徳校では、本年度、学力向上・「基礎学力の定着」を掲げ、「読み・書き・計算の徹底」学力5点アップ)を目標に取り組んでいきます。また、日々の生活の中で、多くの本に親しんでもらうことも考え、1年間に「読書冊数 100冊以上」をめざします。本を読むことにより、豊かな心を持った児童生徒の育成に努めていきます。

4a・5aの学校紹介

PTAソフトバレーボール大会 佐知克優勝!

4月26日(日)には、毎年恒例の用心棒切りとPTAソフトバレーボール大会が行われました。用心棒切りは多くの青年団



の皆さんに御協力をいただき、短時間に切り出しができ、3集落に配布しました。また、3集落対抗のソフトバレーボール大会では、昨年度優勝の野見山チームが善戦しましたが、地力に勝る佐知克チームが全勝で優勝しました。また、子どもたち対保護者の試合では、子どもたちが1セット取るなどして大歓声が上がりました。多くの皆さんが来場してくださり、大盛況の大会になりました。

サトウキビの栽培 始まりました!

4月28日(火)、今年も さんに指導をしていただきながら、サトウキビの栽培を開始しました。

まず、株の周りの草をていねいに抜き、混合肥料をまきました。子どもたちにとっては、昨年に続いて2回目の作業だったので、手際よく短時間で作業を進めることができました。最後に、耕運機で耕していただいて、作業を終りました。今年も、たくさんサトウキビが収穫できるようにしっかり手入れをしていきます。



不審者に出会ったら、大きな声で「助けてー！」

4月30日(木)に、生間駐在所の さん・俵駐在所の さんを講師に招いて、不審者対応訓練・安全教室を実施しました。



まず、登下校中に知らない人に道を尋ねられた時には、

- ① 相手の手の届かない距離を保つ
- ② 道を教えるのはいいが、車には乗らない
- ③ 捕まりそうになった時には大声で「助けてー！」と叫ぶ、

④ 危険な目にあった時には、近くの家逃げ込むなどを指導していただきました。また、できるだけ不審者の服装や年齢など記憶しておくことも大切であることを学習しました。知らない人にも親切にすることは大切なことですが、警戒する心も忘れてはいけませんね。

大人数での小運動会・学習を楽しみました!

5月1日(金)に、鎮西地区6校の児童生徒、合計51人が参加しての集合学習会が伊子茂小中学校で開かれました。絶好の青空の下、小学生は小運動会



で大人数のゲームや短距離走などを楽しみました。中学生は、理科実験や音楽の合唱・討論会など、普段の少人数ではできない学習に取り組みました。

この集合学習会を通して、集団行動やコミュニケーション能力をさらに高めていきたいものです。

楽しかった春の1日遠足&新入生を迎える会

5月7日(木)、絶好の春空の下、春の遠足を実施しました。全校児童生徒8名揃って、神の子海岸まで徒歩で出かけました。そこでは、児童生徒会が中心になってレクリエーションをしました。



午後からは、釣りや貝採りをして楽しみ、数匹の魚を釣り上げ、大喜びでした。

秋徳の自然の豊かさと友達の温かさを感じることできた春の1日になりました。

6月の行事予定

(6月)

- 4日(木) 水泳学習開始(秋徳海岸)
- 10日(水) 福祉体験学習・職場訪問学習(中学校)~11日
- 12日(金) 中1国語研究授業 かけはし号
- 15~19日 生活リズムチェック・ノーテレビ週間
- 17日(水) 第2回集合学習会(社会科見学)(小学校のみ弁当)
- 18日(木) ALT授業
- 19日(金) 水難救助訓練(秋徳海岸)
- 23日(火) 高校説明会(伊子茂校にて)
- 26日(金) 中学校期末テスト(~30日) かけはし号